

Bericht Grill-Plausch vom 20. August 2022



Auch in diesem Jahr durfte unser Verein den Grillplausch im Freizeitraum an der Schweighofstrasse, bzw. Paul Clairmont Strasse durchführen. Wie alle Jahre verdanken wir das unserem Mitglied Ruth Zbinden.

Das Wetter war nicht ganz so schön wie schon in anderen Jahren, so dass unser Organisator Christian entschied, dass wir drinnen und nicht draussen unter den Bäumen essen. Unseren gemütlichen Nachmittag mochte das aber nicht zu verderben, wenn die Berner zusammenkommen, ist es immer unterhaltsam, ob drinnen oder draussen. 28 Mitglieder durfte Christian begrüßen und Martina bekochen. Sie war als einzige vor das Haus verbannt, denn sie war wieder unsere Grillmeisterin und sie hat sich bestens organisiert, so dass kaum einer je auf eine gegrillte Wurst warten musste. Danke Martina!



Auch andere fleissige HelferInnen sorgten für unser Wohl. Es waren dies Walter und Elisabeth, Christine, Ruth und auch Horst. Wen immer ich hier vergesse, möge das im Hinblick auf das fortschreitende Alter verzeihen.

Jedenfalls sei allen, welche zum Gelingen beigetragen haben herzlich gedankt. Nicht vergessen wollen wir auch die freiwilligen Salatköchinnen und Kuchenbäckerinnen.



Wir verbrachten auch ohne Organisation von Unterhaltungsbeiträgen oder Spielen einen wunderbaren Nachmittag, umgeben von Freunden! Denn da war mal ausreichend Zeit, mit diesen zu quatschen!

Der Grillplausch war immer ein toller Anlass und wird es sicher auch bleiben.

Ich jedenfalls freue mich schon auf den nächsten im 2023 und hoffe, Euch alle wieder dort zu treffen. Herzlichen Dank an die Verantwortlichen, Christian Schweizer.

René Wyttenbach

